
Assemblée générale du club REVe  
13 novembre 2021 

Participants présents : 


Arnaud Simiand, Lionel Deborde, Olivier Brasme, Julie Leluhaut, François Hugues, 
Stéphane Laurent, Quentin Chastagnier, Franck Adiard, Tony Yamanaka, Ismaël Repellin, 
Laurent Bourgeois, Karen Exertier, Nil Ogier, Maxime Poirier, Delphine Dupuis, Cecile 
Konn, Claire Charvet, Emeline Son, Jonathan Mauduit, Samuel Gautheret, Marie Rose 
Mollard, Vincent Benacchio, Lionel Jacotot, Stéphane Henras, Simon Jail, Stéphanie 
Roux, Louis Poulain, Marie Pierre Mollard, Amandine Vassieux, Amélie Brunsvick, Pascal 
Mollard, Colin Rysiewicz, Rémy Allier, Anne Richter


1) Vie du club. 


Rappel historique : 

REVe résulte de la fusion de 2 clubs locaux : Accro roc (FFME) et ECPR (FFCAM) 

Cette fusion a été nécessaire pour fédérer les (jeunes) grimpeurs locaux suite à la création 
d’une SAE au gymnase, sous l’impulsion de Pascal Mollard, professeur d’EPS au collège 
et développer l’évènement Camp4.

La SAE sous tutelle FFME nous est mise à disposition via la commune par le 
Département hors des horaires du collège Raymond Guelen, qui reste l’utilisateur 
principal et prioritaire.

L’évènement Camp4 est sous «  licence » FFCAM ce qui explique que notre club REVe 
soit sous double affiliation aux 2 fédérations FFME et FFCAM.


Présentation du bureau actuel : 

Rémy Allier, président, Pascal Mollard, vice-président, Romain Gendey, vice-président, 
Agustina Merono, trésorière Camp4, Anne Richter, secrétaire. 

Le club n’a plus de trésorier depuis la démission de la titulaire. Le président assure 
l’intérim.

Présentation des DE : Quentin Chastagnier, Simon Destombes, Nil Ogier, Romain 
Gendey, Etienne Rigotti et Maxime Poirier.

Cette année 2021-2022 le club compte 91 enfants et 120 adultes adhérents avec un 
nombre de créneaux (cours et autonome) en augmentation depuis la création du club et 
de la salle.


M Bernard Perazio est membre d’honneur du club auquel il apporte son soutien régulier.

Nous proposons que M Bernard Grindatto, maire de Pont en Royans, devienne aussi 
membre d’honneur et le remercions pour la mise à disposition du gymnase et le soutien 
de la commune à l’organisation de Camp4.


Objectifs du club : 4 sections de pratique.


- Permettre l’accès à la pratique de l’escalade, découverte et approfondissement, aux 
plus grands nombres au travers de l’emploi local (DE et guides) et permettre sa 
pérennisation. Entrer dans la dynamique d’échange et rencontre avec d’autres clubs via 
les compétitions ou le contest local.

- Découvrir l’escalade en falaise : soutien financier à l’école d’aventure, aux sorties 
adultes encadrées ou stages.




- Organiser et pérenniser Camp4 : le festival d’escalade et highline organisé tous les 
étés par le club. Les adhérents intéressés à y être bénévole peuvent se faire connaître 
auprès des membres du bureau du club.

- Faire perdurer le partenariat de la section sportive avec le collège de Pont en 
Royans  ; 24 élèves sont concernés avec des promotions de 6 enfants par année de la 
6ème à la 3ème.

A noter que 4 élèves de la section escalade REVe du collège de Pont en R ont poursuivi 
le cursus en intégrant la section escalade du lycée de Voiron.


2) Bilan moral & sportif


Après une année 2019-2020 écourtée en fin d’hiver, avec le COVID et la mise en place du 
confinement, une nouvelle année compliquée a suivi.

Durant l’année 2020-2021 nous avons pu proposer seulement 1 mois d’activité indoor 
aux adultes autonomes avec une reprise fin juin.

Le club a donc œuvré pour maintenir ou reporter les cours des enfants et des adultes 
avec l’organisation de sortie falaise, et de stage de Noël. Par ailleurs les 5 stages 
vacances proposés aux enfants et adolescents ainsi que lles écoles d’aventure ont bien 
fonctionné. Merci à nos DE, qui ont su s’adapter à la crise, sans SAE à leur disposition, 
en proposant des cours en extérieur. 


Groupes de cours : à partir de 5 ans, tous les cours étaient complets. Il reste quelques 
places à compléter cette année. Cette année le cours ados incomplet du mercredi soir a 
été transformé en ado-adultes pour répondre à la forte demande adulte. 
Camp4 : Une dizaine de bénévoles du club sont investi dans l’organisation de 
l’événement (sur environ 60 bénévoles présents et nécessaires). Ceux qui ont envie de 
s’investir peuvent nous le signaler. 

Camp4 s’est encore une fois déroulé à guichet fermé avec 450 participants, malgré les 
contraintes sanitaires en place !


Nous avons du annuler le Contest de REVe, l’étape régionale FFME ainsi que les portes 
ouvertes mais pu maintenir le bbq annuel des adultes qui s’est déroulé en extérieur.


3) Bilan financier 


Année 2019-2020 avec le confinement à partir du mois de mars 

Recettes 42 267€ Dépenses 32 663€

Résultat 9 604€ dont 2300€ de subventions 


Année 2020-21 
Recettes 63 000€ dont 8000€ de subvention, le reste provient des inscriptions 

Dépenses 59 500€ (encadrement des DE, couts des licences, achat de matériel, 
fonctionnement du club)

Résultat 13 065€


Nous avons fait de nombreuses demandes de subventions pour l’exercice 2021-2022 
parmi celles mises en place pour soutenir les clubs.

Au vu du résultat de l’année précédente et des demandes en cours, le bureau de REVe a 
fait le choix de reporter la cotisation adulte des adhérents en 2020-2021 à cette nouvelle 
année 2021-2022. (90€ par adulte)




4) Perspectives 


Poursuite de la section sportive vers le lycée de Voiron, projet pour certains ados 
adhérents d’intégrer le pôle espoir régional.


Calendrier : 

5 décembre : Contest de REVe : l’objectif est de grimper en famille de manière convivial, 
avec une ouverture aux clubs extérieurs.

16 janvier : Coupe départementale FFME enfants U10 U12 U14.

12 au 19 mars : coupe régionale FFME junior sénior U16 U18 U20


A partir du 12 mars, démontage/lavage des prises 

19 mars, tenue de la compétition


ATTENTION Fermeture de la salle du 12 au 19 mars 

Réouverture des voies du 20 au 27 mars

Nous aurons besoin de bénévoles surtout pour pour l’ensemble des événements et 
surtout le 19 mars : buvette - jury - assureur - montage et démontage.


Le club a la possibilité et besoin de réaliser des Formation d’initiateur SAE SNE : merci à 
ceux qui sont intéressés de le signaler aux membres du bureau.


Comme les RDV en falaise ou stage pour les adultes sont peu fréquentés, souvent 
annulés, le club aimerait faire des propositions à leur destination avec des possibilités 
diverses :

- Organisation d’un voyage adulte : en Grèce ? Ou découvrir une falaise plus proche?

- Modules perfectionnement par exemple manip de cordes ?

- Formation initiateur SAE ou SNE ?

Merci de vos idées et retour.


5) Renouvellement du comité directeur et du bureau.

 

Les membres présents votent pour l’élection du comité directeur suivant :

Reconduction des membres des années précédentes, Pascal, Rémy, Anne, Romain et 
Agustina. Nous intégrons 2 nouveaux ; Arnaud Simiand, Colas Rysiewicz. 

Les membres du comité formeront le bureau.


6) Questions diverses. 


- Demande de possibilité de créneaux ouverts le week end ? 

Hors événements prévus, c’est très difficile à organiser (samedi occupé par les cours, 
dimanche par le groupe de pompiers ou les compétitions de tennis…) 

Petit rappel, le gymnase n’est pas une salle privée, nous n’avons pas la main sur son 
occupation hormis ce qui est validé avec la mairie en début d’année scolaire.


- Les recettes de Camp4 sont-elles versées au club ? 

Une partie est reversée principalement pour subventionner l’école d’aventure et du 
matériel est partagé.


- L’emploi des DE est partagé avec d’autres clubs (ski club du royans, collège…). Le 
club est souvent sollicité pour fournir des coordonnées de DE. 


- Le coût de la séance à 10 euros par soirée peut-il être négocié ? 

Parfois, mais le prix est défalqué de l’inscription si la personne souhaite s’inscrire. Le 
club n’a pas vocation à faire des entrées comme une salle privée.


